

## Landessieger Baden-Württemberg

Die Initiative Mittelstand verleiht den INNOVATIONSPREIS-IT 2010 an innovative IT-Lösungen mit hohem Nutzwert für den Mittelstand. Die Experten-Jury zeichnet in dieser Kategorie aus:

**INNOVATIONSPREIS-IT**  
LANDESSIEGER

**2010**

*initiative*  
**mittelstand**

**BADEN-WÜRTTEMBERG**

FIRMA

**Industrial Application Software GmbH**

PRODUKT

**CANIAS ERP**

Dieses ausgezeichnete Produkt hat die Jury besonders überzeugt und gehört damit zur Spitzengruppe aus 2000 eingereichten Bewerbungen. Der INNOVATIONSPREIS-IT der Initiative Mittelstand schlägt im siebten Jahr die Brücke zwischen Innovationen und dem Mittelstand. Die Preisverleihung erfolgt unter der Schirmherrschaft des Fraunhofer-Verbund IuK-Technologie.

[www.innovationspreis-it.de](http://www.innovationspreis-it.de)

Karlsruhe, 04. März 2010



**Rainer Kölmel**  
Geschäftsführer

